
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

時間が経つのは早いもので、今年もあと残り僅かとなってしまいました。なんだかんだと、
本当にあっと言う間に過ぎて行きますね。近所のスーパーに足を運んで見ましたら、とても大
きなクリスマスツリーが飾ってあって感動的でした。周囲からは「もうクリスマスかぁ～早い
なぁ」などという声が聞こえて来たりしていました。たまたまちょうど安売りセールをしてい
たので、私は作業着とニット帽と冬に履く靴を買いました。三田の冬は厳しく、雪がちらつく
ほどの肌寒い日がとても多いので体調管理には十分気を付けたいところです。 
新鮮組のクリスマス予定は現在まだ決まっていませんが、私はたぶん家族と一緒に過ごすと

思います。中にはカップルで過ごすという人がいて、心憎いというか羨ましい限りです。＾＾；
ところで年賀状の方はスヌーピー(戌年)の切手が付いたハガキがとても人気で、すぐに売り切れ
てしまうそうです。それでは、よいお年をお迎え下さい。(*^。^*) 

 

ブロッコリーとキャベツが収穫間近になりました。冬には大根が収穫の見頃を迎えます。とても美味しいのでぜひご

購入して頂きご賞味下さいませ。 

黒枝豆の葉っぱとりをメンバー全員でやりました。茶色になってパリパリになったら抜きます。抜いた後は黒豆を取

り良い物と悪い物を分けて選別します。 選別した後は商品化してあすなろで販売致します。市役所の「アンテナシ

ョップ」でも販売致しますので宜しくお願い致します。食べた感想もお待ちしてます。 

ています＾＾ 

ニンニクの芽が出て 

大きくなりました。 

苗が大きくなりこれか

ら移植します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎年正月に家族３人で旅行に行っていましたが、今回は家族４人でお目当ての寒ぶりを食べに行きます。
いつもは伊根ですが、今回、宮津に場所を変えて宿に泊まります。今からとても楽しみで、どんな料理がで
てくるのかが想像つきませんが胸をドキドキさせながら待っています。日時は１月１日～２日です。初詣は
宮津の神社ですることにしています。この模様のレポートは来年２月号にて掲載させて頂きます。どうぞお
楽しみに！！ 

聞き手：いっとき黒豆の作業をしていてすごく忙しい時期がありました。 その時みなさんはどのような感じでした 

(AY)    か？ 

Y   ：忙しい事を思うよりも、いつも通りに終わると考えたら楽になりました。余談ですが、昨日の黒豆の葉っ

ぱ取りの作業はあともう少しで終わります。 

聞き手：日常、なにを考えながら作業をしていますか？教えて下さい。 

L   ：以前に比べて時間に追われることがなくなり、負担が減りました。 

T:   ：私は、今まで農業する機会がなかったので新鮮でした。 

Ok  ：12月までに黒豆にしないといけないので早く陽に当てて乾燥させるよう、急いでいます。 

Ot  ：私は困った事があっても、全体的には満足している。 

  L   ：楽しんでいます。 

  Y   ：取り残しがないようにスピードを上げて頑張ります。 

聞き手：休日の事で何かありますでしょうか？ また、どう過ごされていますでしょうか？ 

  Y   ：11月 11日と 12日農業祭があるので、牛の値段を当ててすき焼きの肉を当てたいです。 

聞き手：ぜひ当たると良いですね 

  N   ：私は Lさんが来たので英語の勉強をしています。 

聞き手 ：実は私は土曜日に母校の大学祭があって、とても楽しみにしているんです。 

  Y   ：キッピーモールでインターネットを楽しんでいます。たまに教会にも行っています 

聞き手：最近よく見ているテレビ番組は何かありますか？ 

  Y   ：シーズン中は野球をよく見ていましたが、最近はケーブルテレビの麻雀バトルを見ています。特に芸能人

とプロの対決がけっこう面白いです。 

  T    ：「めばえ」(某番組のいちコーナー)を毎週見ています。 

 

以下約 1時間、新鮮組のメンバーさんにご協力いただきました。長い時間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
これは昨年の写
真ですが、きなこ
に砂糖醤油に大
根おろしの３種
類くらいで食べ
ました。おととし
はつぶあんもあ
りました。 

今回の座談会に当たり、実はあすなろに新しくメンバーが二人増えることになり、そのうち一人はＴさ

んで、もう一人のＬさんは、なんと外人さんであります＾＾。 始めは緊張されているようでしたが、最

後には肩の力を抜いて、しゃべっていただけました。これからも末永くどうぞ宜しく～(*^。^*) 

毎年こんな感

じでやってま

す。ぜひ来てく

ださい。憑きた

てのお餅皆さ

んに食べても

らいます。 


